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FEDERAZIONE ITALIANA DI ATLETICA LEGGERA 

Comitato Regionale Toscano 

 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE del 4 Aprile 2023 

 

Alle ore 18.30 del 4 Aprile 2023 in presenza presso la sede della FIDAL Regionale, e su 

piattaforma Zoom, si è riunito il Consiglio regionale con il seguente ordine del giorno: 
 

Comunicazioni del Presidente; 

- Calendario e planning estivo (aggiornamento); 

- Bilancio consuntivo 2022; 

- Elezioni Vice Presidente; 

- Reclamo gara di marcia CdS cadette Firenze 25.3.23; 

- Global Calendar WA 2023; 

- Raduni Tecnici; 

- Raduno Estivo; 

- Varie ed eventuali. 

 

  

Erano presenti ai lavori: 

          p r e s e n t e 

Presidente Nazionale   Stefano   MEI    NO 

Consigliere Nazionale  Alessio   PISCINI   NO  

    Elisabetta   ARTUSO   NO 

Consiglieri                    Alessandro  ALBERTI  SI 

    Luca    AMOROSO  SI 

    Eleonora   BACCIOTTI   NO 

    Gianluca   BRUNI   NO 

    Claudio   MARCHETTI  SI  

    Fabio   MARIOTTI   NO  

    Chiara    MONTESANO SI on-line 

    Stefano  PANCANI  SI 

    Maddalena  QUILICI   NO  

    Salvatore   SBORDONE  SI    

    Gianni   STECCHI  SI on-line  

Segretario   Massimiliano  SANTANGELO SI 

Responsabile Ufficio Attività  

Agonistica/Statistiche  Alessio   MAVILLA   NO 

Responsabile Ufficio  

Gestione Associati  Daniele   CAPUTO  SI 

Delegati Provinciali  Ernesto  LUNARDINI  SI  

    Simone   BALLERINI              NO  

    Tamara  BALESTRI  SI on-line  

    Gianni   INNOCENTI  SI  

    Sergio   MARTINELLI SI 

    Matteo   BOCCI  SI on-line 

    Michele   GIACOMINI   NO  

    Simone   FRANCALACCI SI on-line  

    Fabrizio   PEZZUTO   NO  
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Responsabile Amministrazione Silvia   SILVESTRI  SI 

Revisore dei Conti  Paolo   CIANETTI  SI 

Fid. Reg.le GGG  Franca   FEDUCCI  SI  

Fid. Reg.le Settore Tecnico  Stefano   GIARDI   NO 

Coordinatore Area  

Comunicazione e Marketing Fulvio    AGRESTA   NO 

Coordinatore Attività Master Renzo    ROMANO    NO 

Coordinatore Attività No Stadia Vezio   TRIFONI   NO   

   

 

LAVORI 

COMUNICAZIONI 

ALBERTI 

Informa sull’inizio della stagione outdoor ed in particolare sulla ripartizione delle gare della 

categoria cadetti/e. 

Espone il precedente verbale per l’approvazione. Approvato 

 

CALENDARIO  

ALBERTI 

Espone gli aggiornamenti del planning estivo con le nuove assegnazioni e le variazioni. 

Informa sulle problematiche per l’assegnazione del campionato toscano mt. 10.000 su strada. 

Sono pervenute tre richieste (due arrivate entro la scadenza, una arrivata successivamente alla 

data di scadenza): 

28 Maggio U.P. Policiano, da abbinare alla 50’ edizione della Scalata al Castello, nel fine 

settimana in cui ci sono i campionati Italiani Master dei 10.000 su pista a Campi Bisenzio; 

Novembre GS Il Fiorino (in abbinamento con il Palio Fiorentino a Sesto Fiorentino, 

manifestazione già inserita in calendario nazionale); 

Ottobre o Novembre GS Track and Field Grosseto a Follonica (con la collaborazione del 

Comune di Follonica); 

Il Presidente fa presente che avrebbe preferito assegnare la manifestazione alla Scalata al 

Castello, sia perché è un’edizione storica (50^) sia perché lo scorso anno i campionati sono stati 

svolti a Sesto Fiorentino, però la contemporaneità con i Campionati Master a Campi Bisenzio 

(dove, peraltro, saranno assegnati anche i titoli toscani individuali master) non rende possibile 

un’assegnazione completa a Arezzo. Propone pertanto di  rimandare alla seconda parte di 

stagione l’assegnazione dei titoli toscani master dei 10 km su strada. 

Per quanto riguarda la scelta della sede dei Campionati Master dei 10km il Presidente chiede di 

poter fare delle verifiche per capire meglio nella candidatura della società Track and Field che 

cosa si intende per collaborazione del Comune di Follonica. 

Il Consiglio autorizza il Presidente a fare le verifiche sulla candidatura di Follonica. 

 

BILANCIO  

SANTANGELO 

Espone il consuntivo del bilancio 2022 che prevede un utile pari a Euro 101.855,00. 

Informa che per tale utile è già stato previsto l’utilizzo nel 2022 così come esposto nella 

relazione del Presidente Regionale.  

 

 

ELEZIONE NUOVO VICEPRESIDENTE 

ALBERTI 

A seguito delle dimissioni da Vicepresidente vicario Luca Amoroso e della susseguente nomina 

nella scorsa riunione di Stefano Pancani quale Vice Presidente Vicario viene eletto all’unanimità 

come secondo Vice Presidente Regionale Salvatore Sbordone. 



 

3 

 

RINVIO PER GLI ATLETI ARRIVATI IN RITARDO ALLA MANIFESTAZIONE DI 

MARCIA DEL 25.3.2023 

ALBERTI 

Espone la problematica venutasi a creare ai marciatori cadetti dell’Atletica Livorno che in data 

25.3.2023 si sono trovati bloccati dal cambio di percorso del corteo di protesta per i 

licenziamenti della Gkn in Firenze. 

Fa presente di aver contattato il Fiduciario Nazionale GGG Pier Luigi Dei per capire se tale 

casistica è prevista e regolamentata dal Regolamento Tecnico Internazionale, ma la risposta è 

stata negativa.  

Fa inoltre presente che la decisione è quindi di pertinenza del Consiglio Regionale. Propone di 

valutare positivamente la richiesta a meno che non ci fossero state controindicazioni che lui non 

aveva correttamente valutato. 

Durante il successivo dibattito è emerso che:  

- L’Atletica Livorno era l’unica società del raggruppamento PT-LU-MS-PI-LI-GR che non 

è riuscita ad arrivare in tempo utile 

- I pannelli elettronici presenti sulla superstrada FI-PI-LI informavano della presenza di 

cortei in centro a Firenze; quindi si sarebbe dovuto raggiungere lo Stadio Ridolfi 

passando da Firenze Sud e non passando dal Centro Città 

- La gara era comunque iniziata in ritardo rispetto al programma orario pubblicato, ma gli 

atleti/e non erano ancora arrivati 

- Non essendo affatto semplice poter definire in anticipo quali possono essere i “casi di 

forza maggiore” avremmo rischiato di innescare altre simili richieste in futuro con 

incertezza dei risultati emersi dai campi di gara 

A seguito di queste considerazioni i consiglieri presenti decidono all’unanimità di non far 

gareggiare i ritardatari in altra sede ed altra data. Il Delegato Provinciale di Livorno richiede di 

mettere a verbale la sua contrarietà a questa decisione. 

 

Approvato 

 

 

GLOBAL CALENDAR 

ALBERTI 

Informa sulla nuova procedura di inserimento delle manifestazioni nel Global Calendar di World 

Athletics al fine del World Ranking. 

 

RADUNI  

STEFANO PANCANI 

Informa sullo svolgimento dei Raduni che si stanno svolgendo in regione e del planning futuro. 

ALBERTI 

Richiede al Consiglio di valutare se riproporre lo svolgimento del Raduno Estivo.  

Approvato 

 

BIGLIETTO D’INGRESSO E TASSA GARA 

ALBERTI 

Specifica che il biglietto d’ingresso non è un adempimento che il Comitato Regionale ha facoltà 

di limitare o vincolare. Precisa altresì che la tassa gara non è collegata al biglietto d’ingresso. 

 

Conclude la riunione alle ore 20.30.  

 

    IL SEGRETARIO                                                                            IL PRESIDENTE 

Massimiliano Santangelo                                                                       Alessandro Alberti 


